2

06/02/25

**OPINIÓN** 







Estado de EU, Marco Rubio, con el canciller de México Juan Ramón de la Fuente, como habían acordado la presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente Donald Trump. En llamada telefónica hablaron sobre acciones para combatir al crimen organizado, frenar la migración ilegal y, sobre todo, detener el flujo de fentanilo. De paso, el estadounidense agradeció al mexicano el despliegue de 10 mil agentes de la Guardia Nacional para reforzar la frontera.



#### LUZ ELENA GONZÁLEZ

PREVÉNPRONTO ACUERDO

Nos cuentan que a más tardar la próxima semana se anunciará el acuerdo del gobierno federal con empresarios gasolineros para evitar precios excesivos en el combustible. La titular de Energía, Luz Elena González, lleva la negociación, especialmente con los franquiciatarios de Pemex, y muy pronto se estaría concretando ese pacto.



## ZOÉ ROBLEDO

AVANZAN CONQUISTAS DE MUJERES.

En el reciente reporte mensual de empleo dado a conocer por el IMSS, dirigido por **Zoé Robledo**, el salario de las mujeres trabajadoras alcanzó la cifra histórica de 573.8 pesos, un incremento anual del 8.1%. En términos reales ha mejorado en los últimos años, nos comentan, y con ello se avanza en la reducción de la brecha salarial.

2



06/02/25

OPINIÓN





ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS

ALITO VA DE OBSERVADOR A ECUADOR

Va el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, como observador electoral de los comicios presidenciales en Ecuador, este domingo, donde el actual mandatario Daniel Noboa busca reelegirse. El campechano va en su calidad de presidente de la COPPPAL, y encabezará una misión internacional de 15 integrantes.



#### JOSÉ GABRIEL CUADRA GARCÍA

Rindió protesta ante el Senado como subgobernador del Banco de México José Gabriel Cuadra García. Luego de que la Comisión de Hacienda y Crédito Público aprobó su nominación, el pleno ratificó su nombramiento, con 114 a favor, in-

cluida la oposición. Él se comprome-

tió a usar su experiencia para garan-

tizar la estabilidad inflacionaria.

YAES

SUBGOBERNADOR

ROBERTO GIL SE

INCONFORMA



### ROBERTO GIL ZUARTH

Impugnó Roberto Gil Zuarth la decisión del Comité de Evaluación del Poder Legislativo que lo declaró "no idóneo" para contender por un lugar en la Suprema Corte, en la elección judicial. A su parecer, lo dejaron fuera por "arbitrariedad y cobardía", y acusó que se eliminó de la competencia a quienes son o eran adversarios de Morena.



ESTEBAN VILLEGAS

# LO VEN CON RECELO

) Por cierto, nos dicen que en la sede del tricolor hay mucha desconfianza hacia el gobernador de Durango, Esteban Villegas, de cara a la elección en el estado para renovar 39 presidencias municipales. Tienen fuertes sospechas de que, igual que otros mandatarios emanados del PRI, permitirá el avance electoral de Morena y la 4T.